
 

国立大学法人島根大学役員会（第３９９回）＜議事要録＞ 

 
日 時   令和５年１０月２４日（火） １４：００ ～ １５：００ 

場 所   本部棟５階 大会議室（TEAMS 利用） 

出席者     服部学長，藤田理事，肥後理事，大谷理事，椎名理事，藤波理事，上野理事 

オブザーバー   千家監事，栗原監事 

欠席者     宮脇理事 

〔陪席：企画部長，研究・地方創生部長，教育・学生支援部長，総務部長，財務部

長 

松江地区学部等事務部長，医学部事務部長，監査室長〕 

 

議決事項１ 国立大学法人ガバナンス・コードの適合状況について 

○ 服部学長から国立大学法人ガバナンス・コードの適合状況について説明があった。 

○ 千家監事から，前々年度の監査において事務的な不備として改善を要請した学内規則の再整

備のうち，対応が未了となっている事項について早急に整備するよう要請があった。 

○ 審議の結果，原案どおり議決された。 

 

議決事項２ 第４期中期目標・中期計画に係る令和４年度実績の検証について 

○ 肥後理事から第４期中期目標・中期計画に係る令和４年度実績の検証について説明があり，

審議の結果，原案どおり議決された。 

 
議決事項３ 大学院学資金返還免除候補者選考規程の一部改正について 

○ 肥後理事から大学院学資金返還免除候補者選考規程の一部改正について説明があり，審議の

結果，原案どおり議決された。 

 
議決事項４ リサーチプロフェッサー制度に関する規程の制定について 

○ 大谷理事からリサーチプロフェッサー制度に関する規程の制定について説明があり，審議の

結果，原案どおり議決された。 

 

議決事項５ 契約事務取扱規程の一部改正について 

○ 藤波理事から契約事務取扱規程の一部改正について説明があり，審議の結果，原案どおり議

決された。 

 

議決事項６ 病院機能強化事業（放射線治療棟新営に伴う建物跡地整備）について 

○ 藤波理事から病院機能強化事業（放射線治療棟新営に伴う建物跡地整備）について説明

があり，審議の結果，原案どおり議決された。 

 
協議事項１ 定期モニタリングの実施について（学生生活におけるトラブル（宗教勧誘，バイ

ト，消費者問題，交通事故等）防止体制） 

○ 肥後理事から定期モニタリングの実施について（学生生活におけるトラブル（宗教勧誘，バ

イト，消費者問題，交通事故等）防止体制）説明があった。 

 ○ 服部学長から，今後の課題として学生向け研修動画のコンテンツの充実を挙げているが，具

体的にどのようなコンテンツの作成を考えているのかとの質問があり，肥後理事から現時点

では具体的な計画は出来ていないが，トラブル対応に関する優良なコンテンツは数多く存在



 

するため，そのようなコンテンツに誘導することで啓発を行う必要があると考えているとの

回答があった。 

 ○ 服部学長から，学生生活に係るトラブルへの対応にあたってチャットボット等の活用は可能

かとの質問があり，肥後理事から消費者問題などトラブルの種類によっては対応可能なもの

もあるのではないかとの回答があった。 

 ○ 千家監事から，学生がトラブルを抱えて困っている場合に，最初の相談窓口が明確化できて

いると望ましいが，そのような仕組みがあるかとの質問があり，肥後理事から現在は指導教員

や学部事務部，保健管理センターなど様々な窓口があるため，相談窓口を一本化できるよう検

討していきたいとの回答があった。 

 
報告事項１ 早期退職の募集について 

○ 藤田理事から早期退職の募集について報告があった。 

 

報告事項２ 令和５年度科学技術人材育成費補助事業「ダイバーシティ研究環境実現イニシア

ティブ（調査分析）」の採択について 

○ 藤田理事から令和５年度科学技術人材育成費補助事業「ダイバーシティ研究環境実現イ

ニシアティブ（調査分析）」について広島大学を代表機関として申請を行っていたところ，

文部科学省から選定機関として採択された旨の報告があった。 

 

報告事項３ 令和４事業年度財務状況分析について 

○ 藤波理事から令和４事業年度財務状況分析について報告があった。 

 

報告事項４ 令和４年度外部資金等に係る間接経費等の執行実績について 

○ 藤波理事から令和４年度外部資金等に係る間接経費等の執行実績について報告があっ

た。 

 

報告事項５ 令和５年度前期（４～９月）資金運用報告について 

○ 藤波理事から令和５年度前期（４～９月）に係る資金運用報告があった。 

○ 服部学長から運用益の増加理由について質問があり，藤波理事から利率の上昇に伴う増

加が主な理由であるとの回答があった。 

 

報告事項６ 附属病院運営状況について 

○ 椎名理事から附属病院運営状況について報告があった。 

 

報告事項７ 松江及び出雲保健管理センターの薬剤等相互チェックについて 

○ 服部学長から松江及び出雲保健管理センターにおいて薬剤等相互チェックが実施され，

いずれも適切に処理されていた旨の報告があった。 

 

報告事項８ 副学長の業務執行状況について 

○ 服部学長から令和５年４月～９月に係る副学長の業務執行状況について報告があった。 

 

報告事項９ 全学委員会の議事報告について 

○ 書面による報告があった。 

 



 

その他 

○ 上野理事から協議事項１に関連して，違法薬物の使用や闇バイトについて友人からの勧

誘などにより集団意識からトラブルに巻き込まれる可能性もあるため，トラブルを事前に

回避できるよう，教育や相談の場を設けておくことが必要との意見があった。 


